

## Bundesbeschluss

betreffend

Einbürgerung der ewigen Einwohner von St. Maurice und  
von Port-Balais (Wallis).

(Vom 4. März 1872.)

Die Bundesversammlung  
der schweizerischen Eidgenossenschaft,

nach Einsicht einer Beschwerdeschrift der ewigen Einwohner von  
St. Maurice (Wallis) und einer ähnlichen der ewigen Einwohner von  
Port-Balais;

nach Einsicht einer sachbezüglichen Botschaft des Bundesrathes,  
datirt 23. Hornung 1872,

und in näherer Auslegung des Art. 2, Ziff. 1 und Art. 17  
des Heimatlosengesetzes vom 3. Dezember 1850,

beschließt:

1. Diejenigen ewigen Einwohner, welche bestimmten Gemeinden  
angehören, können ohne ihre Einwilligung nicht andern Gemeinden  
bürgerrechtlich zugetheilt werden.

2. Der Kanton Wallis wird eingeladen, dafür zu sorgen, daß  
dieser Gesetzesauslegung auf seinem Gebiete gehörige Folge gegeben  
werde.

Bezüglich des Einkaufs in den Bürgernutzen wird er auf die ihm durch Art. 5 desselben Gesetzes eingeräumten Attribute hingewiesen.

Also beschloffen vom Nationalrathe,  
Bern, den 28. Februar 1872.

Der Präsident: **M. Brunner.**

Der Protokollführer: **Schieß.**

Also beschloffen vom Ständerathe,  
Bern, den 4. März 1872.

Der Präsident: **A. Keller.**

Der Protokollführer: **J. L. Lütcher.**

Der schweizerische Bundesrath beschließt:

Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt.

Bern, den 8. März 1872.

Der Bundespräsident: **Wetti.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft: **Schieß.**

## **Bundesbeschluss betreffend Einbürgerung der ewigen Einwohner von St. Maurice und von Port-Palais (Wallis). (Vom 4. März 1872.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1872
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	11
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.03.1872
Date	
Data	
Seite	489-490
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 201

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.